

! FIN DE LA TRÊVE HIVERNALE ! RETOUR DE LA GALÈRE INFERNALE !



Comme chaque année le printemps sera marqué par des expulsions locatives... Mais si les conditions sont plus difficiles en hiver, vivre dans la rue au printemps, en été ou à l'automne, c'est aussi une dure réalité !

NON AUX EXPULSIONS LOCATIVES DU PRINTEMPS !

... ET TRÊVE HIVERNALE POUR TOUTES ET TOUS !

Si la trêve hivernale s'applique aux détenteurs et détentrices d'un bail (mais certains propriétaires cherchent à contourner la trêve), n'oublions pas que les squats n'ont pas toujours la même « faveur » ! Les expulsions locatives en été rendent la vie des personnes expulsées fatigante ... Et pour les occupant.e.s sans droit ni titre, même en hiver la menace pèse !

Ça suffit ! La réquisition des logements vides est une solution contre les dangers sanitaires, et de morts !

**RASSEMBLEMENT SAMEDI 28 MARS
14H PLACE DE JAUDE À CLERMONT-FD !**

**L'Auvergne championne en terme de logements
vacants !**

Journal La Montagne, le 12 mars 2015 : « L'Auvergne est la région de métropole qui compte le plus de logements vacants et la ville de Vichy est, de loin, la reine française de la vacance. »

Merci de ne pas jeter sur la voie publique

Nous avons pu lire dans les colonnes du journal régional que l'Auvergne est la région de métropole où l'on trouve le pourcentage le plus important de logements vacants (11,1 %).

Pourquoi des personnes sont-elles SDF alors qu'il y a tant de logements vides ?!

Il y a pourtant une loi* pour la Réquisition de logements vacants : une procédure rarement utilisée ! *[ordonnance du 11 octobre 1945 (art L641-1)]

Les hébergements d'urgences en hôtels coûtent cher, et ne sont pas satisfaisants (car par exemple, on ne peut pas y cuisiner, ce qui crée une dépendance accrue aux aides alimentaires extérieures)

Mais pourquoi se plaint-on de l'hébergement d'urgence sous sa forme actuelle parce qu'il coûte cher, alors que ce problème serait résolu grâce aux réquisitions qui coûteraient moins ? De fait, si la loi de réquisition n'est pas appliquée, nous soutenons les occupations sous forme de Réquisition Citoyenne, et les collectifs autonomes qui cherchent à résoudre les problèmes de logements.

Réquisition des logements vides !

Arrêt des expulsions !

Baisse des loyers !

200 000 HLM par an !

Premiers signataires de l'appel :

DAL 63,
Chôm'Actif,
CGA (groupe de Clermont-Fd),
NPA 63
PCF 63
FSU 63

...

Merci de ne pas jeter sur la voie publique



contact.dal63@gmail.com

09 84 51 11 93

Facebook : DAL63